
  
 

 

 
 
 
 
 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO/CE 
 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 057/2023 
 
 

O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, requer ao Poder Executivo, por meio da unidade administrativa 
competente, que se digne de empreender esforços no sentido de que seja 
urbanizada a malha viária do Distrito de Mocambo, com a abertura de ruas nas 
laterais da Escola de Ensino Médio Porciano Ferreira, a uma distância de 200m 
(duzentos metros), observando-se os ditames da Lei Complementar nº 029/2021 
– Plano Diretor do Município.  

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 29 

de agosto de 2023. 
 

 
Edmilson Leocádio Sampaio 

Vereador 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



  
 

 

 
 
 
 

 
Justificativa 

 
A abertura de vias solicitada neste Requerimento seria de grande valia 

para os moradores de Mocambo, pois facilitaria o trajeto nos arredores da escola, 
além de extinguir o matagal ali existente.  

 
Outro objetivo deste Vereador com a apresentação da proposição é a 

expansão do Distrito e o melhoramento de seu aspecto paisagístico, uma vez 
que a referida área se situa em sua entrada principal.  

 
Também, cabe salientar que a urbanização dos trechos evitaria o 

surgimento ou, até mesmo, a proliferação de mosquitos causadores de 
arboviroses.  
 

Rogo aos nobres Pares que aprovem a presente proposição. 
 
 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 29 

de agosto de 2023. 
 
 

Edmilson Leocádio Sampaio 
Vereador 

 
 
 


